
     

  

 

 

 

・目白押し 
11 月はコスモス祭や宿泊学習、期末テストなど行事がたくさんあります。いい準備をして本

番に臨み、思い出に残るものにしたいですね。寒暖差の激しいこの季節、体調管理をしっかりし、
２年生がリーダーシップをとってイベントを成功に導きましょう！ 

 

・後期学年委員始動中 
学級組織が後期に切り替わり、学年委員も前期のメンバー 

から後期のメンバーへバトンタッチ。リーダーとは何か、考 
え方は 1人 1人違うかもしれませんが、みんなの先頭に立つ 
べき存在であることは間違いありません！学年がもっと良い 
雰囲気になるように是非頑張ってほしいです！ 

２年３組 
大谷聡実さん 

(学年委員長) 

 初めて学年委員になりました。後期も、みんなで楽しく元気に生活で
きる学年にしたいです！わからないこともたくさんありますが、自分が

できることを精一杯頑張ります。学年委員の活動を通して、人として成
長できればいいなと思っています。 

２年３組 
今野アンドレイさん 

 静かにするべきときに喋ってしまうことがあります。周りが注意したときに悪
い雰囲気にならないようにしたいと思っています。そして、注意されなくてもきち
んとできるような良い雰囲気を作っていきたいです。 

２年２組 
茂垣桜空さん 
(副委員長) 

 後期はイベントや行事が多いのできっとみんな楽しく過ごす時間が多くなると
思います。それを更に盛り上げられるよう、学年委員という立場に責任をもって行
動したいと思います。 

２年２組 
西村智恵子さん 

 推薦してくれたクラスのみんなのためにも、去年の学年委員の経験を生か
して頑張りたいです。学年委員という立場を忘れないで行動したいです。至
らない部分が多いかもしれませんが、よろしくお願いします！ 

２年１組 

塩野悠人さん 
(書記) 

 初めて学年委員になりました。初めてのことばかりで失敗もたくさんして

しまうかもしれませんが、メリハリをつけていきたいです。声を掛けるべき
ときはしっかりと声を掛けていけるスタイルでいきます！ 

２年１組 
村上唯奈さん 

 １年生の時にも学年委員を経験しましたが、最初は何をすればいいか
わからない部分が多かったです。今年は、去年の経験を生かしながら楽
しくクラス、学年をまとめられるように頑張ります。  

・中央地区駅伝を終えて 
10/19に中央地区駅伝が開催されました。２年生 

からは８名のメンバーが練習、そして大会に参加し 
ました。普段は別の部活に所属する選手たちですが 
練習期間中は毎朝走り、放課後も部活の時間を削っ 
て毎日走りました。今年のチームは、メンバーもサ 
ポートメンバーも一緒になって練習を頑張る姿が 
印象的でした。この経験は必ず自分の力になります。グッドラン！グッドジョブ！ 

男子メンバー 蔀颯良(２区)、櫻井大(５区)、住谷侑哉、塩野悠人、中塚悠貴 

女子メンバー 加藤優希(５区)、髙橋凜、小瀨美月 

駅伝を終えて 

 初めて駅伝の練習に参加しました。朝練と放課後の練習はとても大変で
したが、最初よりも体力がついたこと、自己ベストを更新できたことが良
かったです。今回の努力を無駄にしないよう、自分が所属する部活の練習
をもっと頑張っていきたいと思います。(中塚悠貴) 
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・委員長が２年生へ引き継がれる 

学級組織とともに生徒会組織も後期に切り替わりました。 
それは、委員長が３年生から２年生に引き継がれたことを 

意味します。最高学年になるまでの間に、学校のリーダー 
という立場が少しずつ２年生に引き継がれていきます。生徒 
会活動が今以上に活発になるように、委員長さんを中心に色 

々なことにチャレンジしてみてください！ 

保健委員長 

２年１組 

梶原蓮司さん 

 分からないこともまだまだありますが、委員長としてしっかり皆をサ
ポートできるように頑張ります。また、新型コロナウイルスやインフル
エンザの対策にも取り組めるように頑張ります。 

放送委員長 

２年１組 

綿引美月さん 

 １年生の時も放送委員だったのでその経験を生かしてみんなを引っ張
っていけるようにしたいです。初めての委員長で不安なこともたくさん
ありますが、副委員長や同じ委員会のみんなと協力していきたいです。 

広報委員長 

２年２組 

大津駿介さん 

 学校生活の様々な場面や行事等、石川中の良さをわかりやすく伝
えられるよう、広報紙の発行や掲示をみんなと協力して頑張ってい
きたいです。 

美化・緑化委員長 

２年２組 

安隆之介さん 

 委員会の目標が２つあります。１つ目は靴をキレイに揃え、心地良
い環境を作ることです。２つ目は落ち葉掃きを頑張り、登校したとき
に気分の良いキレイな校舎を維持することです。 

体育委員長 

２年３組 

黒川昂夢さん 

 体育館のギャラリー、石灰庫や体育倉庫などの掃除を行っていま
す。割り当ての日に忘れる人がいないようにすることが委員長として
の目標です。 

給食委員長 

２年３組 

櫻井大さん 

 ２年生が先頭に立って活動していくことになります。今まで３年
生がやっていたことを自分たちで行うことになるので、みんなをま
とめられるように頑張りたいです。 

図書委員長 

２年３組 

富田遥斗さん 

 委員長という名に恥じないように活動したいです。本を読みたい、
図書室へ行きたいと思ってもらえるようなムードをつくり、校内で
人気のある場所と言えば図書室と言われるようにしたいです。 

ボランティア委員長 

２年３組 

中塚悠貴さん 

 チョボラ運動を毎日行ったり、市民運動会などのボランティア活
動を行ったりして、色々な人たちの役に立つことができる委員会に

していきたいです。 
 
 

・１１月の行事予定 
日 月 火 水 木 金 土 

 １ 
 
 
 

２ 
・創立記念日 
・石川Ｔ(委員会) 

３ 
・文化の日 
・コスモス祭 

４ 
・振替休業日 

５ 
 
 

６ ７ ８ 
 
 
 

９ 
・計画訪問 
・部活なし 

１０ １１ 
・小学生部活 
動見学 

１２ 
・数検 

１３ １４ 
・三者面談① 

１５ 
・三者面談② 
 
 

１６ 
・三者面談③ 
 

１７ 
・三者面談④ 

１８ 
・三者面談⑤ 

１９ 

２０ ２１ 
・宿泊学習① 

２２ 
・宿泊学習② 

２３ 
・勤労感謝の日 

２４ 
・期末Ｔ(技能教科) 
・部活なし 

２５ 
・期末Ｔ(５教科) 
・５時間授業 
・部活なし 

２６ 

２７ ２８ ２９ 
・短縮日課 
 
 

３０ 
・短縮日課 

 

    


